



Pièces	Studio
Superficie	37 m²
Référence	83342165 VA B
Prix	199 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au troisième étage avec ascenseur d'un immeuble de standing sécurisé, très beau F1 de 37m2 entièrement restructuré. Des matériaux de grande qualité et une très belle cuisine l'équipent. Climatisation réversible, double vitrage, stores et volets électriques, porte blindée, système Hi-Fi.. rien n'a été oublié pour assurer un confort optimal. Au calme, lumineux, profond balcon et une belle cave aménagée. Résidence principale, secondaire, investissement locatif, cet appartement s'adapte à tout type de projet. Transports (bus et tram) et commerces à proximité immédiate. Un stationnement privatif ...

On the third floor with lift of a secure luxury building, a very attractive 37m2 F1 apartment that has been completely refurbished. It is fitted with high-quality materials and a very attractive kitchen. Reversible air conditioning, double glazing, electric blinds and shutters, reinforced door, hi-fi system... nothing has been forgotten to ensure optimum comfort. Quiet, bright, with a deep balcony and a beautiful converted cellar. Whether as a main residence, second home or rental investment, this flat is ideal for any type of project. Public transport (bus and tram) and shops nearby. Private ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

